LA OPINIÓN Málaga

El colegio MIT School de Málaga, situado en el Parque Tecnológico de Andalucía (PTA), es un referente en educación integral, fusionando nuevas tecnologías, un enfoque multilingüe y valores humanistas. Fundado por Javier Díaz Cabrera, el MIT busca que sus alumnos desarrollen todas las dimensiones humanas: mente, cuerpo, emociones y relaciones.

Tecnología

MIT School ha sido pionero en la incorporación de nuevas tecnologías en su oferta educativa. Fue el primer colegio en España en ofrecer programación en realidad virtual utilizando el entorno UNITY en 4º de ESO. Equipado con tecnología de última generación como impresoras 3D, tablets y pizarras inteligentes, facilita un aprendizaje interactivo.

Este compromiso con la tecnología no solo prepara a los estudiantes para el presente, sino que los posiciona favorablemente para el futuro, en un mundo donde las competencias digitales son cada vez más esenciales. Las herramientas tecnológicas avanzadas y los métodos de enseñanza innovadores aseguran que los alumnos no solo adquieran conocimientos, sino que también desarrollen habilidades críticas para el siglo XXI.

Enfoque multilingüe

El colegio es bilingüe en inglés en todas sus

MIT School Málaga referente en educación integral y en tecnología



MIT School tiene una oferta educativa pionera en nuevas tecnologías. | La Opinión

etapas educativas y ofrece una doble titulación, con el Bachillerato español y estadounidense (Diploma Dual). Además, destaca por incluir chino mandarín desde los tres años y alemán desde 3º de Primaria. Además, MIT School es, desde su fundación, centro examinador oficial de Cambridge y el único en Europa con certificación para exámenes oficiales de chino. Esta educación multilingüe se complementa con intercambios a Estados Unidos, Alemania y China, ampliando las oportunidades globales de sus estudiantes.

Formación en valores

MIT School no solo se centra en la excelencia académica, sino también en el desarrollo emocional de sus alumnos. Disciplinas

como yoga, taichí y aikido están integradas en el currículo, promoviendo el equilibrio emocional y valores como el respeto y la responsabilidad. Además, cuenta con el programa TEI (Tutorización entre Iguales) para prevenir el acoso escolar, donde los alumnos mayores tutorizan a los más jóvenes, convirtiéndose en sus guías y previniendo la aparición de conflictos.

Música y deporte

El colegio ofrece conservatorios homologados de música y danza, y cuenta con instalaciones deportivas de primer nivel. El deporte es esencial en el desarrollo de los alumnos, quienes han destacado en disciplinas como karate, hockey y atletismo. El colegio también fomenta la creatividad y el trabajo en equipo a través de actividades musicales y deportivas.

Reconocimientos y futuro

A lo largo de sus 20 años, el colegio ha recibido numerosos premios, incluyendo Mejor Colegio de Andalucía y de España en Educación Integral en 2019, y Mejores 5 Colegios Internacionales de España en 2023. Con miras al futuro, planea expandirse a otras ciudades como Madrid, Valencia y China, manteniendo su compromiso con la educación integral y la formación de ciudadanos globales.

En resumen, el MIT School de Málaga destaca por su enfoque integral que combina nuevas tecnologías, multilingüismo y formación en valores, preparándose para seguir liderando en la educación del siglo XXI

MIT School



- Premio a la Excelencia Empresarial 2021
- Primer Premio Europeo a la Innovación 2022
- · Mejor Colegio de Andalucia 2023
- · Mejor Colegio de Málaga 2024



Colegio Plurilingüe MIT School www.mitschool.com | 952 020 281